
1(11番)
　平嶋　正一

1 バス停の環境整備を (1) 市内で運行されているバス路線数と系統数は。また、バス停は何か所
ありますか

(2) バス停にベンチ及び上屋を設置する場合、法的にはどのような制限が
ありますか

(3) 今後市内のバス停にベンチや上屋を設置してはどうですか

2(9番)
　西村　和子

1 (1) 空家対策の施策・事業はどのような状況か

(2) これからどのように進められるか

2 (1) あき地に繁茂した雑草等に関する指導助言、雑草・枯草の除去命令、
市が実施した除草の過去3年の状況は

(2) 樹木は対象となっていないがどのような状況か

(3) 条例に基づき市が所有者を指導し、空き地が公共の福祉（児童の遊び
場等）のために利用された事例はあるか

(4) 樹木と空き地・空家対策を併せた条例の制定の考えはないか

3(3番)
　白石　卓也

1 (1) 品目や返礼品の費用、その他の経費や全体の収支及び他市への納税状
況は

(2) 今後の「ふるさと納税」をどのように考えるか

(3) 市として全国民から「政策への寄付」を企画すべきではないか

4(7番)
　宮﨑　吉弘

1 振り込め詐欺につい
て

(1) 本市の消費生活センターでの相談状況は

(2) 筑紫野市における振り込め詐欺の件数と内容はどのようになっているのか

(3) 警察、金融機関等との連携による被害防止策はどのようになっている
のか

2 (1) 筑紫野市在住の外国人の国別とそれぞれの人数は

(2) 外国人への災害時の対応はどのように考えているのか

(3) 携帯等により英語もしくは母国語で情報を周知することはできないか

3 (1) 元号が変更になった場合、業務上どのような影響を受けることが考え
られるのか

(2) 市民への影響はどのようなことが考えられるのか、またその影響に対
しての対策は

(3) 元号変更を機に、市のアピールになりうるような施策を考えてはどう
か

5(10番)
　阿部　靖男

1 (1) 部落差別解消推進法の取り組みをどのように進めてきたのか。また、
今後具体的に取り組もうとしているのか

(2) 本市及び近隣で起こっている差別事象について、市としての捉え方と
決意を伺う

6(12番)
　中山　雄夫

1 防災訓練の実施につ
いて

(1) ７つの地域コミュニティ全てにおいて、自主的な防災訓練を最低年１
回実施すべきでは

7(8番)
　山本　加奈子

1 (1) 中学校における部活指導員配置の検討はされているか

(2) スクールソーシャルワーカー、スクールカウンセラーの当市の現状と
課題は。又それ以外の対策は

(3) 児童生徒、教職員に対する心肺蘇生とAEDに関する教育の普及推進の
現状と今後の取組は

(4) 発達障がいや視覚・聴覚障がいのある児童生徒に、音声教材（デジタ
ル教科書）は必要ではないか
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8(1番)
　古賀　新悟

1 (1) 本市の生活保護受給者は、何世帯で何人か

(2) 本市は生活保護の不正受給の把握をどのように行っているのか。存在
していたならば全体の何割だったのか

(3) 本市の生活保護受給世帯のうち、国の標準モデルにあてはまる世帯の
受給年額はいくらか

(4) 生活保護の対象となることで減免あるいは免除の対象となる可能性が
ある公の制度にはどのようなものがあるか

(5) 生活保護制度の周知方法には何があるのか

(6) 生活保護費削減の中止を国に求めるべきだが本市の態度は

2 コミュニティバス事
業について

(1) 地域公共交通網形成計画の具体化されたものはあるのか

(2) 地域公共交通網形成計画全体の進捗状況は

9(20番)
　赤司　泰一

1 (1) ドローンを活用する自治体が増えてきているが、本市の見解は

(2) ドローンの自治体独自規制に関する、本市の見解は

2 筑紫小学校を取り巻
く環境について

(1) 住宅の張り付きの状況を見ると、筑紫小学校の受け入れは大丈夫なの
か。本市の見解は

(2) 今後の見通しをどのように考え、どのような対応を考えているのか

10(17番)
　辻本　美惠子

1 (1) 筑紫野市における、被害の傾向はどのようなものか

(2) これまでの取り組んできたことの課題は何か

(3) 今後の取り組み方針はどのようなものか

2 (1) 新庁舎における情報公開コーナーのイメージはどのようなものか

(2) 情報公開・情報提供に向けた資料の整理はできているか

(3) オープンデータについてはどのように考えているか

11(15番)
　田中　允

1 (1) 筑紫野市祭と銘打って実施されているが、その意義と目的は

(2) 現在、天拝公園近辺を中心とした祭りになっていないか

(3) 市民全体の祭りとするには、まず、夜間に実施される観月会に巡回バスを走
らせてはどうか

2 中学生の制服につい
て

(1) 制服の導入システムはどの様になっているのか

3 (1) 新市庁舎建設に合わせた機構改革はあるのか

(2) 窓口業務のワンストップ化を進めるとのことだが、IT化やAI化への対応はどの
様に進められるのか

4 (1) ７コミュニティ間の連携はどの様になされているのか

(2) 市の組織の中で各コミュニティの組織はどこに位置するのか。また、
どの様に連携されるのか

(3) 消防団組織がコミュニティ単位で運営されることになったが問題点は
なかったのか

(4) 市と地域コミュニティが協働してまちづくりを進めるためにパート
ナーシップが締結された様だが内容は何か

鳥獣被害の防止につ
いて

市民参加のまちづく
りに向けた情報公
開・情報提供につい
て

生活保護行政につい
て

コミュニティ運営協
議会について

天拝山観月会・二日
市温泉藤まつり等に
巡回バスを
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機構改革について

ドローンの活用につ
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